

Sujet : [INTERNET] carrière de Veze

De : guy.catherine@laposte.net

Date : 02/10/2019 15:34

Pour : pref-be@cantal.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

je trouve inadmissible de détruire un plateau visible de partout aux alentours afin de creuser une fosse de 25 mètres de profondeur et 100 mètres ou plus de longueur et qui à jamais ne sera comblée et restera abrupte. Quel paysage laisserons-nous à nos enfants et aux générations à venir ? Je ne parle pas du risque de détournement de sources existantes qui alimentent les bêtes en estives et non mentionnées sur les plans ; l'arrachage d'arbres pour le passage des passereaux puisque situés en crête, la poussière et le bruit aux environs. Je réside à 300 mètres à vol d'oiseau de la dite carrière.

Un couple de grand Duc niche tous les ans dans les rochers sous la carrière, restera-il lui ?...

D'autre part, le ballet des camions (30 allers et retours par jour) dans les villages d'Allanche, Saint Anastasie et autres dont je pense que pour le commerce local ce ne sera sûrement pas une bonne chose, ni pour la sécurité des usagés du village.

cordialement

Catherine et Guy